

静岡県板 ニュース

発行所 静岡県板金工業組合

〒420-0034 静岡市葵区常磐町2丁目12番4号
(タウンコート常磐町 1F)TEL. 054-252-2418
FAX. 054-252-2430

発行人 松浦 源

第五十四回 通常総代会の開催



平成三十一年度の第五十四回通常総代会は、五月初二十四日（木）静岡市内のクリーポール会館において開催された。総代会には、代議員、役員、支部長、青年部員並びに来賓、八十一名の出席のもと、十三時に中村副理事長の開会の辞に始まり、熱心かつ真剣な審議がなされた。

会議の冒頭、松浦理事長は挨拶に立ち、我が国の景気は、このところ緩やかな回復基調が続いている。一方で、各種政策の効果もあって緩やかに回復していくことが期待されるが、海外経済の不確実性や金融市場の変動の影響に留意する必要があると分析されています。

こうした中、わが建築板業界は、引き続き受注機会の減少、資材価格の高騰、実質施工単価の低落傾向等により、経営環境は依然として厳しい状況にあるが、このようないままでの連携・支援を強化していく必要があることなどを出席者に訴えた。

最後に、「二年後の平成三十二年の建築板業者全国大会が、この静岡市で開催されるので、組合としては、この全国大会の開催に向け組合員一丸となって取り組んでまいりますので、ご臨席のご来賓の方には格別のご支援・ご協力をお願い申し上げます。」との決意表明があつた。

提案された第一号議案（二十九年度事業報告）については、北村副理事長が選任されたり議長に、金子善信氏（浜松支部）、市川博三氏（西遠支部）が選任されました。



次に第六号議案（定款改正の件）を松浦理事長が説明し、承認された。

次に第七号議案（役員選任の件）は、役員選考委員五名を選定し、欠員となる副理事長及び欠員

が選任された。松浦理事長は、直ちに総代会終了後に理事会を招集すると共に補充する役員の選任について推薦を行った。新たな意識で行動することが求められるとの見解を述べた。

また、我々の喫緊の課題として、後継者の育成確保の問題があり、今後の組合組織や、この業界を担っていく青年層に対して、今まで以上に親組合としての連携・支援を強化していく必要があることなどを出席者に訴えた。

次に第四号議案（三十年度事業計画案）については、松浦理事長が説明し、第四号議案（三十年度予算案）については、伏見主任会計が説明して承認された。次に第五号議案（借入金最高限度額及び取引金融機関の決定）を松浦理事長が説明し、承認された。

次に第六号議案（定款改正の件）を松浦理事長が説明し、承認された。

本日、ここに第五十四回通常総代会を開催いたしましたところ、総代を始め、各役員、青年部等、多くの組合員のご出席をいただき盛大に開催できましたことを感謝いたします。また、ご多忙のところご臨席を賜りました、ご来賓の方には心からお礼を申し上げます。

さて、我が国の景気は、このところ緩やかな回復基調が続いており、先行きについても雇用・所

が選任された。最初に、衆議院議員塩谷立先生のメッセージを読み、続いて中小企業団体中央会から、最後に協力店会を代表して株式会社太郎商店からご祝辞を頂いた。

この後、懇親会が開催され来賓の協力店等の皆さんを交え、昨今の経済情勢や業界情報が熱心に語られていた。

こうした中、わが建築板業界は、引き続き受注機会の減少、資材価格の高騰、実質施工単価の低落傾向等により、経営環境は依然として厳しい状況にあるが、このようないままでの連携・支援を強化していく必要があることなどを出席者に訴えた。

松浦理事長は、直ちに総代会終了後に理事会を招集すると共に補充する役員の選任について推薦を行った。新たな意識で行動することが求められるとの見解を述べた。

また、新たな意識で行動するための積極的な営業活動や経営の在り方の再検討を行うなど、新たな意識で行動することが求められると共に、我々の喫緊の課題として、後継者の育成確保の問題があり、今後の組合組織や、この業界を担っていく青年層に対する理解、協力及び指導を強化していく必要がありますので、組合員各位におかれましても、従来に増して青年部活動への理解、協力及び指導を宜しくお願ひ申し上げます。

さて、一昨年の総代会では、これまでに増してご理解とご支援をお願い申し上げ、私の挨拶と致しました。本日は、誠にありがとうございます。



日新製鋼



日鉄住金鋼板株式会社

株式会社 釜慶マクサプライ

〒435-0041 静岡県浜松市東区北島町757
TEL 053-423-0007
FAX 053-423-0010

表彰状等の授与

通常総代会において、静岡県板金工業組合の役職員として引き続き六年以上組合発展のため取り組まれ退任された中村敏一（前副理事長）及び多年にわたり事業活動に熱心に取組まれ、組合発展に尽力された九名の皆さんに、松浦理事長から表彰状と記念品が授与されました。

表彰式終了後、浜松支部の野末哲久さんから受賞者を代表して謝辞があつた。

退任役員表彰

中村 敏一（副理事長）
（敬称略）



富士支部 萩原 拓也
清水支部 杉山 賢
清水支部 伏見 正巳
佐々木和利 佐々木和利
那須野裕成 秋山 多田
浜松支部 宮本 康彦
（敬称略）

県板団体保険感謝状

多年にわたり団体保険に加入いただき、組合共済事業への協力に感謝し、次の二名の皆さんに松浦理事長から感謝状と記念品が授与された。

伊豆支部 山口 道夫
富士支部 野村 和稔
（敬称略）



第七十回全国建築板金業者大会が、五月十七日（木）宮城県仙台市の「夢メッセみやぎ」で開催され、全国から約三千五百余名の同業者が参加し、本県からは事務局長を含め四十八名が参加した。

全板宮城大会

四十八名参加

県板事務局 副理事長 鈴木隆彦

第七十回全国建築板金業者大会が、五月十七日（木）宮城県仙台市の「夢メッセみやぎ」で開催され、全国から約三千五百余名の同業者が参加し、本県からは事務局長を含め四十八名が参加した。

全板連宮城大会

に参加して

副理事長 鈴木隆彦

この度、第七十回全国建築板金業者宮城大会において功労表彰をいただきました。創業以来親子三代で業務を行いおよそ七十年になります。このような時期に全板

は、本県から御殿場支部の鈴木隆彦氏と清水支部の林孝之氏が功労章を受賞されました。

また、大会の表彰式では、本県から御殿場支部の鈴木隆彦氏と清水支部の林孝之氏が功労章を受賞されました。また、大会の表彰式では、本県から御殿場支部の鈴木隆彦氏と清水支部の林孝之氏が功労章を受賞されました。

また、大会の表彰式では、本県から御殿場支部の鈴木隆彦氏と清水支部の林孝之氏が功労章を受賞されました。また、大会の表彰式では、本県から御殿場支部の鈴木隆彦氏と清水支部の林孝之氏が功労章を受賞されました。



結びに、いよいよ全板連宮城大会が二年後に迫っていますので、この宮城大会等を参考としながら

今年度の受講者は、一級二十一名、二級六名の計二十七名で、昨年より七名増加した。指導に当たった十名の

今後は、八月二十一（火）、二十二日（水）に静岡労政会館において学科講習会を開催する予定である。

関係者に配布する予定である。

▶片手桶

表彰を頂きましたことは身に余る光栄と心から感謝申し上げます。

また、組合の諸先輩方にご指導をいただきながら板金に関わる全ての資格を習得させていただき、早くから組合の役員を経験させていただくことに

よって、多くの方々を知り、多くの新技術を勉強させていただきました。

心から感謝申し上げます。

皆様ありがとうございます。

いたします。

共に大会の成功に向け誠心誠意頑張る所存でありますので、よろしくお願ひました。

技能検定実技試験講習会

県板事務局

三十年度技能検定実技試験に向けて、実技講習会が、六月二日（土）、六月三日（日）、の二日間清水技術専門校で開講された。



技术検定委員として皆様と共に大会の成功に向け誠心誠意頑張る所存でありますので、よろしくお願ひました。

技術検定委員長 松下隆満

今年度の技能競技大会は九月三十日（日）に清水市で昨年と同じだが、Bコースは「片手桶」（今年度の大会の課題）に変更されることになった。

競技大会参加者を対象とした事前講習会は、八月二十六日（日）清水技術専門校で実施される。

Aコースは「ちりとり」で昨年と同じだが、Bコースは「片手桶」（今年度の大会の課題）に変更されることになった。

技術検定委員会では現

在、八月上旬を期限として参加者を募集している

が、参加者の年齢制限は

十一年二月下旬に富士宮市で開催される全国大会へ出場する権利を得ることとなる。

松下委員長からも、時

間に全員仕上げまで行かなかつたので、実技試験日までに追加講習会が必要との講評があり、今後、東・中・西の各地区で追加講習会を行う必要性が確認された。これを受けて、各地区委員は六月下旬までに臨時の実技講習会を開催した。

技術検定委員長は、七月二十四日の実技試験本番には、全員が努力の成果を遺憾なく發揮して、良い結果が得られることを期待するとコメントしました。

なお、職能協が主催する技能検定実技試験は、予定通り七月二十四日（火）に実施され三十名ほどが受験した。

今後は、八月二十一（火）、二十二日（水）に静岡労政会館において学科講習会を開催する予定である。

▶片手桶

今年度の受講者は、一級二十一名、二級六名の計二十七名で、昨年より七名増加した。指導に当たった十名の

今後は、八月二十一（火）、二十二日（水）に静岡労政会館において学科講習会を開催する予定である。

関係者に配布する予定である。

▶片手桶

技能競技大会の開催

技術検定委員長 松下隆満

今年度の技能競技大会は九月三十日（日）に清水市で開催される。

課題作品については、

技術検定委員会では現

在、八月上旬を期限として参加者を募集している

が、参加者の年齢制限は

十一年二月下旬に富士宮市で開催される全国大会へ出場する権利を得ることとなる。

松下委員長からも、時

間に全員仕上げまで行かなかつたので、実技試験日までに追加講習会が必要との講評があり、今後、東・中・西の各地区で追加講習会を行う必要性が確認された。これを受けて、各地区委員は六月下旬までに臨時の実技講習会を開催した。

技術検定委員長は、七月二十四日の実技試験本番には、全員が努力の成果を遺憾なく發揮して、良い結果が得られることを期待するとコメントしました。

なお、職能協が主催する技能検定実技試験は、予定通り七月二十四日（火）に実施され三十名ほどが受験した。

今後は、八月二十一（火）、二十二日（水）に静岡労政会館において学科講習会を開催する予定である。

▶片手桶

今年度の受講者は、一級二十一名、二級六名の計二十七名で、昨年より七名増加した。指導に当たった十名の

今後は、八月二十一（火）、二十二日（水）に静岡労政会館において学科講習会を開催する予定である。

関係者に配布する予定である。

▶片手桶

